

Weihnachtsstadt

Jedes Jahr zur Adventszeit erstrahlt Nürnberg in weihnachtlichem Glanz. Mit dem feierlichen Prolog eröffnet das Christkind am Freitag vor dem 1. Advent den Nürnberger Christkindlesmarkt. Mehr als zwei Millionen Menschen besuchen Jahr für Jahr den weltberühmten Weihnachtsmarkt, der 1628 erstmals schriftlich erwähnt wurde.

Als Symbolfigur des Marktes bringt das Nürnberger Christkind bei über 150 Terminen in sozialen Einrichtungen viel Freude. Die Botschafterin der Stadt ist gern gesehener Guest auf Weihnachtsmärkten im In- und Ausland. Zu ihren Aufgaben gehören auch Auftritte in Fernsehshows, die das weihnachtliche Nürnberg häufig als stimmungsvolle Kulisse nutzen.

Mit der Nürnberger Kinderweihnacht gibt es einen eigenen Weihnachtsmarkt mit historischen, dampfbetriebenen Fahrgeschäften und Mitmachangeboten für die kleinen Gäste. Im Sternenhaus lassen Kultur-Veranstaltungen für Familien nicht nur Kinderaugen leuchten.

Konzerte und Ausstellungen mit Kunsthandwerk und Krippen tragen wie die festliche Beleuchtung der Innenstadt zur unverwechselbaren Weihnachtsstimmung bei.